

LA PRENSA LIBRE
8 de diciembre 1989

6

NACIONALES

LA PRENSA LIBRE, Viernes 8 de diciembre de 1989

Proceso de paz en Centroamérica no se detendrá al salir Arias

AK-8-12-89

RODOLFO CORDERO CANO

El proceso de paz desarrollada en Centroamérica tiene su propia dinámica, y cualquiera de los dos candidatos presidenciales de nuestro país que llegue al poder no podrá disenterse de los problemas del área, y deberá continuar con la lucha por la paz y la democracia verdadera, expresó el canciller Rodrigo Madrigal Nieto.

Cualquiera que llegue a ser Ministro de Relaciones Exteriores tendrá que dedicarle un tiempo especial al proceso de paz en el istmo, dijo en declaraciones a LA PRENSA LIBRE.

Costa Rica —dijo— tiene especial interés en la vida que se desarrolla en su entorno. Los costaricen-

ses hijos de una democracia centenaria debemos asegurar nuestra forma de vida expandiéndola hacia los demás países.

Los presidentes centroamericanos y sus cancilleres continuarán reuniéndose y trabajando unidos, porque ya se incluyó este proceso de integración, tal como se está dando en Europa, Estados Unidos y Canadá, en el Pacífico Sur y en América del Sur, en el marco económico, agregó en tono optimista el canciller costarricense.

Madrigal Nieto dejó claro que en la Cumbre centroamericana que se realizará del 10 al 11 de este mes, en las instalaciones del IIC, los mandatarios centrarán sus discusiones en la situación aguda entre Nica-

ragua y El Salvador, en donde se reflejan fenómenos internos que urge resolver.

Además, el tema sobre los problemas internos en Nicaragua, entre el Gobierno y la Unión Opositora Nicaragüense (partido político que participa en el proceso electoral), es el segundo punto importante de la agenda de la cumbre presidencial.

Referido a este segundo punto —comentó— se pretende alcanzar el clima normal para la realización exitosa de las elecciones presidenciales en febrero próximo en Nicaragua.

Esta latente la esperanza de abrir nuevamente el diálogo entre el Gobierno de Cristiani y el FMLN, entre el Gobierno sandinista y la Resistencia.

Para alcanzar estas metas es importante que las grandes potencias del mundo cesen las ayudas de armamentos a los países centroamericanos, como ocurre en El Salvador y Nicaragua, expresó.

Resaltó que el presidente Alfredo Cristiani, de El Salvador, entró al Gobierno en un plan conciliador con el FMLN, y demostró su voluntad al formar una comisión negociadora.